



Die Matrosentruppe, genannt "Los Vambos", steht bereit, um den diesjährigen Reinheimer Rosenmontagsumzug zu entern, das Publikum zu fesseln und jede Menge Stimmung und Schwung zu verbreiten. Selbstverständlich haben wir wieder ein kreatives und toll geschmücktes Fahrzeug mit dabei, das auch mit allerlei Süßigkeiten und Musik beladen ist. Der diesjährige Umzug startet erstmals am Reinheimer Sportplatz, direkt auf der Grenze zu Frankreich und läuft in umgekehrter Richtung über die Bliesbrücke, die Saarlandstraße und die Pfälzerstraße bis zur Grenzlandhalle.

([Infos zum Reinheimer Rosenmontagsumzug](#))

Übrigens, macht es doch wie wir, denn wir nehmen den [Bus zum Zug](#) , das schont Führerschein und Geldbeutel!